

IHK-Geschäftsführer Richard Brunner, Dr. Alois Plößl, Jürgen Jacoby und Rechtsreferent Josef Böhm (von links nach rechts)

Foto: Nicklas

"So wahr mir Gott helfe"

Jürgen Jacoby "öffentlich vereidigter Sachverständiger"

CHAM (pn). Zum "Sachverständigen für die Bewertung von bebauten und unbebauten Grundstücken" wurde am Freitag Jürgen Jacoby bestellt. Er ist der erste im Landkreis und legte den Eid in der Geschäftsstelle der Industrie- und Handelskammer ab.

Jeder Verbraucher kann auf das Urteil eines Sachverständigen angewiesen sein. Der Begriff als solcher ist rechtlich nicht geschützt, lediglich die Bewertung "öffentlich bestellt und vereidigt" gibt die Gewähr, es hier mit einem absoluten Fachmann zu tun zu haben. Auftraggeber und Nutzer seiner Gutachten können sicher sein, hier auf einen Partner zu treffen, der von der Industrie- und Handelskammer auf Herz und Nieren geprüft wurde und dessen Wissen sich immer auf

dem neuesten Stand befindet.

Nach einem entsprechenden Vorbereitungszeitraum und ausgestattet mit einer mehrjährigen beruflichen Erfahrung hat sich Jürgen Jacoby der Prüfung gestellt. Dr. Alois Plößl bescheinigte ihm bei der Vereidigung einen besonderen, herausragenden Sachverstand, den er auch schon mehrfach durch Vorträge in Wirtschaftskreisen bewiesen habe.

Im Rating-Zeitalter, so der Vizepräsident der Industrie- und Handelskammer, gewinnt die Immobilienbewertung gerade für die Unternehmen eine neue Bedeutung. Verfahren und Grundsätze der Bewertung seien im Umbruch, aktuelles Wissen sei hier gefragt. Aus regionaler Sicht sei es erfreulich, einen vereidigten und öffentlich bestellten Sachverständigen aus den Reihen der Unternehmer im Landkreis Cham stellen zu können



ZUM VEREIDIGTEN SACHVERSTÄNDIGEN DER IHK BESTELLT: Sachverstand und aktuelles Wissen sind für die Bewertung von Immobilien für wirtschaftliche Unternehmen eine wichtige Voraussetzung. Beide Voraussetzungen erfüllt Jürgen Jacoby, der gestern von der Industrie- und Handelskammer Regensburg zum vereidigten Sachverständigen für die Bewertung von bebauten und unbebauten Grundstücken öffentlich bestellt und vereidigt worden ist. Jacoby ist übrigens der erste Sachverständige aus dem Landkreis Cham. Die Vereidigung im Chamer Büro der IHK nahm Vizepräsident Dr. Alois Plößl im Beisein von Richard Brunner und Jürgen Böhm vor. Böhm ist bei der IHK der zuständige Referent für das Sachverständigenwesen. - ger -